



Falleció Mercedes Bulnes, la reconocida y muy querida defensora de los Derechos Humanos

Description

Con mucho pesar se informó esta mañana el fallecimiento de la diputada independiente de la bancada del Frente Amplio y reconocida abogada de Derechos Humanos (DDHH), Mercedes Bulnes, quién se encontraba luchando valientemente contra el cáncer que la aquejaba.

Por otra parte se informó que la muy querida y respetada defensora de los DDHH, Diputada de la República Mercedes Bulnes por el Maule, será velada en el Salón de Honor del Congreso Nacional

Desde La Moneda, el presidente Gabriel Boric a través de la plataforma X señaló que: “Ha fallecido nuestra compañera diputada Mercedes Bulnes. Se fue atenta, luchando hasta el final, y su vida deja esas estelas que no se borrarán”

Destacando que Mercedes Bulnes fuera una gran “defensora de los derechos humanos en los tiempos oscuros, abogada de quienes más lo necesitan, tuvo la generosidad de compartirnos su experiencia y sabiduría con una intensidad que siempre se rebeló a los años que iban pasando cada vez más rápido”, añadió.

“Siempre, siempre me hablaba de sus nietas para quienes buscaba dejar un mundo mejor que el que le tocó a ella. Te vamos a extrañar”, concluyó el mandatario.

Cabe recordar que Mercedes Bulnes, junto a su marido, el también destacado Abogado Roberto Celedón, fueron valientes defensores por la causa de los Derechos Humanos en el país desde el mismo 11 de septiembre, fecha del inicio de la dictadura cívico militar.

Ambos fueron sometidos al encarcelamiento y a los horrores de la tortura, en momentos que ella se encontraba embarazada de su tercera hija.

El equipo de El Maipo se suma a los sentimientos de pesar por la partida de una mujer valiente y consecuente con sus principios y valores, que vivió en coherencia a sus pensamientos de construir una mejor humanidad.

El Maipo

Recordemos que en mayo pasado, la propia parlamentaria por la región del Maule confirmó que fue diagnosticada con cáncer.

“Este diagnóstico implica que debo enfrentar un tratamiento de quimioterapia, un reto que asumo con valentía y

determinación, acompañada de mi familia, en especial de mi marido Roberto Celedón”, señaló en esa oportunidad.

Date Created

Noviembre 2024

www.elmaipo.cl